

Der Bruckner Haustechnik-Klassiker im Niedrigst-Energie-Neubauhaus

Heizen, kühlen, lüften und Warmwasser in Kombination mit Wärmepumpe – Bäder-Wellness mit allen Sinnen.

Und ein weiteres Mal haben wir vom Scheibbser Citybote ein Vorzeige-Objekt von Haustechnik Bruckner unter die Lupe genommen. Bernhard Hofecker und Jennifer Pichler haben in der neuen Siedlung am Meierhofweg ein schmuckes Einfamilienhaus errichtet. Und die beiden haben für ihren Lebensraum zwei Top-Betriebe aus der Region gewählt. Für den Hauskörper die Firma Strigl und für die gesamte Haustechnik inklusive Bäder und WC die Firma Bruckner aus Purgstall.

War früher ein kompletter Heizraum plus Lagerraum für Öl oder Holz im Eigenheimbau nötig, so findet heute im Neubau auf weniger als 2 Quadratmeter die komplette Haustechnik ihren Platz. Hinter zwei Schubtüren im Flurbereich versteckt sich die gesamte Logistik für Raumwärme, Kühlung,



Das neue Wohlfühl-Bad im Hause Hofecker-Pichler. Mit im Bild Bruckner Bäderplaner Peter Ptazek.



Haustechnik mit minimalstem Platzbedarf: Neo-Hausherr Bernhard Hofecker und Planungsprofi Ing. Robert Zellhofer von Haustechnik Bruckner.

Warmwasseraufbereitung, Staubsaugeranlage sowie Frischluft. Möglich macht das eine moderne Luftwärmepumpe. Ing. Robert Zellhofer, Bruckner Haustechnik-Planer: „An 365 Tagen funktioniert die Anlage vollautomatisch. Klimafreundlich, platzsparend und extrem günstig mit nur rund 400 Euro an Energiekosten inklusive Warmwasser für ein ganzes Jahr.“ Bernhard Hofecker, im Beruf Leiter vom Kultur- und Gästeservice der Stadtgemeinde Scheibbs, lobt das perfekte Zusammenspiel aller am Bau beteiligten Professionisten. „Für Haustechnik Bruckner gibt es die Bestnote. Ich habe sogar einmal spontan ein Mail geschickt, wo ich meine Freude über die tolle und termingerechte Abwicklung zum Ausdruck brachte, denn Betriebe auf die man sich verlassen kann, sind beim Hausbau das Wichtigste.“

Auch in Sachen Bad und WC vertrauten die beiden Häuslbauer der Marke Bruckner. Bäderplaner Peter Ptazek skizziert beim Lokalausganschein die Vorzüge des Wellness-Bades: „Wassersparende Armaturen, maßgefertigte Badmöbel, Regenbrause, Glastrennwände, ein Design-Heizkörper,

der auch als Handtuchrockner dient, beleuchtete Nischen und ein elegantes formschönes Wachbecken als funktionaler Hingucker.“ Jennifer Pichler: „Begeistert war ich auch von der Nachbetreuung mit Tipps für die richtige Behandlung der Oberflächen im Bad und der individuellen Einführung in die verschiedenen Bereiche der Haustechnik.“ Und auch der zweijährige Phil ist sichtlich gut gelaunt im neuen Haus.

Viel Holz, erdige Farbakzente, eine markante Stiege mit Glasgeländer als gleichzeitiger Raumteiler im Wohn-Ess-Bereich verleihen dem Heim seine besondere Wohlfühl-Note. Und natürlich die Grünruhelage mit Ötscherblick. Für Hobbys blieb Bernhard in den letzten Monaten aufgrund des Hausbaues wenig Zeit. „Jetzt stehen mal Rasenpflege und Traktorspielen mit dem Sohn an erster Stelle“, lacht der Jungvater und begeisterter Vespa-Fan. Jennifer nimmt sich zum Ausgleich gerne mal Zeit für ein Tennismatch oder eine Laufrunde in Scheibbs. Gemeinsam verbringen die drei viel Zeit auf der Terrasse und freuen sich über ihr gelungenes Bauprojekt.